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В ПРИЛАГАТЕЛЬНЫХ  пишется 

     Н             НН 

                      



В именах прилагательных одна буква Н 
пишется в суффиксах –ИН-, -АН-, -ЯН-: 

звериный, кожаный, глиняный 

Можно выучить стишок, который поможет 
запомнить суффиксы имен прилагательных, 

которые пишутся с одной буквой Н: 

Для прилагательных давно 

Записано в учёных книжках, 

Когда АН, ИН, ЯН, то Н одно 

И больше никаких излишков. 

 



Следует запомнить три прилагательных, 

суффикс которых начинается с буквы Я, но 

букв Н в нем пишется не одна, а две. Это 

слова-исключения:  

 
• деревянный, 

• оловянный, 

• стеклянный. 

 



-НН- 

•  В прилагательных, образованных  от 
существительных с суффиксами –ОНН—ЕНН- 

авиационный 

клюквенный 

ветреный  (искл) 

 



С помощью суффикса –ОНН-, в котором 

пишется две буквы Н, образуются имена 

прилагательные чаще всего 

иноязычного происхождения: 

• комиссионный , 

• редакционный, 

• традиционный, 

• революционный. 

 



-НН- 

Если прилагательное образовано от 

существительного с основой  на  

Н + суффикс Н 
Карман – карманный 

Бетон – бетонный 

Былина – былинный 

Истина – истинный 

Осень - осенний 



В русском языке есть несколько слов, не 

имеющих суффикса Н и очень от этого 

страдающих. Эти слова часто путают и 

ошибочно пишут в них удвоенную НН. 

• Запомните: в словах ЕДИНЫЙ, ЗЕЛЕНЫЙ, 
ПРЯНЫЙ, ЮНЫЙ, СВИНОЙ пишется одна 
буква Н, которая является частью корня. 

 



Следует запомнить, что в кратких 
именах прилагательных пишется 
столько же Н, сколько и в полных: 

 

традиционный – традиционны 

ценный – ценны 

юный - юны 
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